EL PAIS



www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

JUEVES 24 DE NOVIEMBRE DE 2016 | Año XLI | Número 14.387 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 1,50 euros

Rita Barberá muere mientras hacía frente a las sospechas de corrupción

La cúpula del PP ensalza la trayectoria política de su exdirigente, investigada por el Tribunal Supremo. "Dedicó su vida al partido", recuerda Rajoy

F. MANETTO / E. G. DE BLAS, **Madrid** El fallecimiento repentino de la exalcaldesa de Valencia y senadora Rita Barberá en un hotel de Madrid suscitó ayer un cierre de filas en la dirección del PP, que en los últimos meses había cortado los puentes con ella por su supuesta implicación en un caso de corrupción. Barberá fue forzada a abandonar el partido y optó por incorporarse en septiembre pasado al Grupo Mixto tras negarse a

dejar el acta. Mariano Rajoy se apresuró a ensalzar su trayectoria política. "Rita Barberá dedicó su vida a Valencia, fue durante 24 años alcaldesa. Dedicó su vida al Partido Popular", dijo el presidente del Gobierno. Las demás fuerzas, salvo Podemos, mostraron sus respetos por la exdirigente popular, víctima de un infarto en tor-

Los diputados de Podemos no participan en el minuto de silencio del Congreso

Politizar la muerte Rubén Amón

no a las siete de la mañana. Falleció dos horas antes del comienzo de la primera sesión de control al Gobierno de la legislatura, en un hotel ubicado en la plaza de las Cortes, a unos metros de la Cámara baja. La senadora acudió el pasado lunes a declarar al Tribunal Supremo como investigada. Ante el juez negó tajantemente la existencia de una caja b en el PP de Valencia.

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12



Flores y velas a las puertas de la sede del Ayuntamiento de Valencia, del que Rita Barberá fue alcaldesa durante 24 años. / MÒNICA TORRES

El fiscal pide dos años de cárcel para Neymar por fraude en el contrato

FERNANDO J. PÉREZ, **Madrid**La fiscalía de la Audiencia Nacional solicitó ayer una pena de dos
años de prisión para Neymar, jugador del Barça, por corrupción
en los negocios. La acusación pública considera fraudulento el

contrato que firmó con el club azulgrana en 2011, que supuso un perjuicio económico para DIS, la empresa brasileña que poseía sus derechos. Además, el fiscal pide cinco años de cárcel para el expresidente Sandro Rosell. Página 33

Eto'o afronta 10 años de prisión por no pagar al fisco cuando jugaba en el Barça P32



Iceta y Díaz apoyan la vía vasca de mayor autogobierno dentro de la ley

Los líderes socialistas de Cataluña y Andalucía aproximan posiciones

A. DÍEZ / J. MARCOS, **Madrid** El acuerdo de gobierno entre el PSOE y el PNV ha abierto un paréntesis en la crisis de los socialistas. La presidenta de Andalucía, Susana Díaz, puso énfasis ayer en la estabilidad que aporta un pacto en el que el País Vasco puede aumentar su autogobierno y el reconocimiento de su identidad dentro de la ley. "Es un ejemplo para Cataluña", señaló el primer secretario del PSC, Miquel Iceta, quien cree que no se ha valorado la importancia del texto.

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

Reino Unido cifra en 142.000 millones el coste del 'Brexit'

PABLO GUIMÓN, **Londres** La economía británica crecerá 2,4 puntos menos de lo previsto durante los próximos cinco años como consecuencia del *Brexit.* La factura para las finanzas públicas ascenderá a 142.000 millones de euros, según las cuentas del canciller del Exchequer, Philip Hammond, quien confirmó ayer que los ingresos se verán afectados por la caída del crecimiento económico y de la inversión. Página 3

LA VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES | 4 Rusia

Cada 40 minutos una mujer es asesinada en Rusia

Entre 12.000 y 14.000 mujeres mueren cada año en Rusia a manos de sus parejas o parientes; una cada 40 minutos. Solo el 12% de los casos son denunciados. P8

ADEMÁS



Segundo Premio Nacional de Teatro para Concha Velasco P25

El ISIS secuestra al Papa, un cuadro de Cristóbal Toral P29